



修学旅行（6年生）

10月29日（水）～30日（木）、6年生は長崎県に「修学旅行」に行きました。両日とも天気に恵まれ、予定通りに学習することができました。

1日目は、主に平和学習をしました。長崎原爆被害者協議会講話、平和祈念像前での平和集会、地元ガイドさんとの班別フィールドワーク、原爆資料館見学の活動を通して、事前に学習してきた内容を実際に見聞きして、確認することができました。

ホテルでは、友だちと一緒にお風呂に入ったり、少し遅くまで話をしたりして楽しく過ごすことができました。

2日目は、ハウステンボスでの体験学習でした。約4時間の滞在時間を有効に活用するため、班毎に綿密な計画（アトラクション・食事・買い物等）を立てていたようでした。広い敷地内ですれ違う子どもたちの表情は笑顔に溢れ、友だちとの楽しい時間を満喫しているようでした。

【12月の主な行事予定】

※学校ホームページ随時更新中です。是非ご覧ください。



子どもたちにとって、思い出に残る2日間になったのではないでしょうか。

修学旅行後は、各学級においてまとめの学習を行いました。

社会科見学（3年生）

11月11日（火）、3年生は「社会科見学」（八代市内）に行きました。

まず、トマト選果場の見学をしました。そこでは、出荷のしくみについて学習しました。

次のお祭りでんでん館では、主に妙見祭についての説明がありました。

最後の八代警察署では、警察の仕事について動画を視聴したり、パトカーに乗ったりしました。

球技大会（6年生）

11月13日（木）、6年生の「球技大会」がありました。この大会は、八代小体連の事業の一環ですが、年度当初の予定では、本校を含む数校は学校内でのクラスマッチ形式で大会を開くことになっていました。しかし、「お隣の太田郷小学校と交流ができないだろうか」と両校で検討した結果、交流形式での大会を行うことができました。本校に1・2組が残り、太田郷小に3・4組が移動して試合をしました。体育の時間や昼休みに練習した成果を発揮し、頑張る子どもたちの姿が印象的でした。

日	曜	行事予定	日	曜	行事予定	21	日	
1	月	委員会活動	11	木	持久走大会(1・3・5年)	22	月	
2	火	県(市)学力・学習状況調査	12	金	持久走大会(2・4・6年)	23	火	
3	水	県(市)学力・学習状況調査	13	土		24	水	終業式
4	木		14	日	双葉会駅伝大会	25	木	冬休み(～1/7)
5	金		15	月	クラブ活動	26	金	
6	土	人権子ども集会 in やつしろ	16	火		27	土	
7	日		17	水		28	日	
8	月		18	木		29	月	
9	火		19	金	スマホ安全教室(5・6年)	30	火	
10	水		20	土		31	水	

